DEPARTAMENTO DE BIODIVERSIDAD Y BIOLOGÍA EXPERIMENTAL ÁREA DOCENTE BIOLOGÍA Y SISTEMÁTICA ANIMAL

Concurso de Ayudante de Segunda

Los abajo firmantes, miembros del Jurado que entiende en el concurso de Ayudante de Segunda del área docente Biología y Sistemática Animal del Departamento de Biodiversidad y Biología Experimental (), en cumplimiento del artículo 33 del Reglamento de Concursos de Personal Docente Auxiliar, dan a publicidad los **puntajes máximos** que se otorgarán a los distintos ítems en la evaluación de los postulantes.

Antecedentes docentes: 5 puntos
Antecedentes científicos: 3 puntos
Antecedentes extensión: 4,5 puntos
Antecedentes profesionales: 2,5 puntos

(5) Prueba de oposición: **60 puntos**

(6) Calificaciones, títulos, estudios y otros antecedentes: **25 puntos**

Prueba de oposición:

Se tomará de acuerdo al artículo 31 del reglamento en vigencia. La exposición será **oral-presencial**. Cada postulante dispondrá de un tiempo máximo de **10 minutos de exposición** y un tiempo máximo de **2 minutos para contestar preguntas** si el jurado lo considera necesario.

Durante la prueba de oposición se evaluará la capacidad docente del postulante a través de parámetros tales como su claridad expositiva, la organización de su exposición, el conocimiento sobre el tema expuesto y el uso adecuado del tiempo y del material didáctico.

Para la prueba de oposición se podrá utilizar cualquier herramienta que el postulante considere necesaria (presentación en PowerPoint, videos, pizarra, láminas, etc).

Tema de la prueba de oposición:

El estudiante deberá preparar y exponer uno de los Trabajos Prácticos abajo mencionados, correspondientes a materias del área dictadas en 2022:

- 1. Disección de calamar (Introducción a la Zoología, o Invertebrados I)
- 2. Corte de ovario de mamífero (Introducción a la Zoología, o Histología Animal Comparada)
- 3. Sistema Endocrino: Regulación neurohormonal del movimiento pigmentario en *Neohelice granulata* (Fisiología Animal Comparada)
- 4. Sistema Respiratorio: Frecuencia ventilatoria en peces (Fisiología Animal Comparada)

Los postulantes deberán explicar en su exposición el **desarrollo del trabajo práctico elegido y los conceptos teóricos relacionados**. La exposición deberá ser implementada como si estuviera dirigida directamente a estudiantes.

Antecedentes:

El Jurado solicita a los postulantes que el día de la prueba de oposición presenten una carpeta con todos los comprobantes de los antecedentes ordenados según el CV.

No se aceptará documentación ni certificados de lo declarado en la presentación al concurso con posterioridad al día de la prueba. No se evaluarán aquellos antecedentes no declarados en el CV ni aquellos que no sean debidamente respaldados por la documentación correspondiente.

ATENCIÓN:

La prueba de oposición tendrá lugar los días **13, 14, 15 y 16 de diciembre de 2022** en el **aula de seminarios en PB**. <u>Todos</u> los postulantes deberán presentarse, sin excepción, **el 13 de diciembre a las 9 hs** en el aula **de seminario**, a fin de asignar los **horarios para la prueba de oposición**, que comenzará ese mismo día a las 9.30 hs. En caso de que un postulante, con causa justificada, no pueda asistir, podrá enviar un representante para definir su día y horario de exposición.

Todo postulante que no se presente, ni envíe un representante a la asignación de horarios, quedará fuera del concurso.

El día de la prueba de oposición se solicita a cada estudiante que se presente 10 minutos antes del horario asignado.

En caso de no poder asistir al horario asignado, los postulantes podrán intercambiar dicho horario con el de otro postulante. Este cambio se realizará durante la reunión de asignación de horarios.

Dra. Alicia N. Lorenzo Figueiras

Lic. Alejandra C. Valverde

Dra. Ivana F. Della Mónica